

What's 環境学習?

環境 ISO 学生委員会が、地域連携活動として年に 3 回、北立誠小学校の4年生を対象に実施している。

その目的は、学生と児童が自然に触れ環境に関心を持つことで、お互いの「環境マインド(環境に対する意識、取り組み)」を高めることなのである！

2012年6月26日

町屋海岸での植生観察

海浜植物が海岸という特殊な場所でどのように生きているか、その特徴について学びました。

また三重県の準絶滅危惧種ハマニガナなどを見ることで、海浜植物の貴重さにも気付くことができました。



2012年11月14日

三重大学構内での植生観察

秋の植物を観察することで、季節によって移り替わる自然の面白さを再確認しました。

また秋の植物には実や種をつけているものが多くあるので、それらの形状の違いなどから植物のさまざまな生存戦略を学ぶこともできました。



2013年3月7日

「理想の地域を描こう」in 環境・情報科学館

はじめに第1回・第2回環境学習を振り返り、次に「理想の地域」について考えてもらいました。そして住んでいる地域の事例をもとに班ごとに話し合い、出来上がった理想の地域像を絵で表現しました。



出来上がった絵は環境・情報科学館と北立誠小学校の双方で展示し、同時にこの取り組みについて発信しています。

これらの絵を多くの人に見てもらい、何か感じ取っていただけのものがあつたらと思います。



子供たちの元気な声とともに柔軟な発想が飛び交う活気の溢れる授業となりました。多くの班で、子供たちから自発的に自然環境やごみ問題のことを考える姿勢がみられたことには、学生委員一同感心しました。



三重大学環境 ISO 学生委員会